
  

Entrevista / Hugo Eric Flores  

(Diputado – Morena)  

  

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “Ayer la 

Secretaría General de la Cámara de Diputados, que es la 

instancia que sirve como ventanilla para este tipo de 

procedimientos, lo recibió y hace poco menos de una hora ya 

fue turnado a la Comisión Instructora. Vamos a revisar muy bien 

la documentación que nos acaba de llegar para poder 

constatar que se haya ratificado, de ser así empezaríamos el 

estudio del asunto, tendríamos que revisar todo el expediente 

que se nos ha entregado y a partir de ahí, sesionar la Comisión 

Instructora, revisar el asunto y cumplir con todo el debido 

proceso. Tenemos hasta dos meses para desahogar todo el 

procedimiento y lo que ya he comentado es que lo vamos a 

hacer sin prisa, pero sin pausa”.  

  

  

https://drive.google.com/file/d/1bLtEizGq1rhn2g3t2nF8PamoGJAOevjD/vie

w  
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